

Presentación del proyecto

Somos la empresa Aurrera formada por Begoña Blanco, Lorena Cebrián, Iván Gómez y Elisabet Valenzuela. Nuestro proyecto consiste en realizar un servicio de comidas a domicilio que contengan un menú equilibrado para personas de la tercera edad que vivan solas o con personas que se encuentren en su misma situación.

Por otro lado, nuestro servicio también va dirigido a aquellos colectivos vulnerables con mayor dificultad para encontrar un empleo. Ofrecemos un curso práctico de hostelería Nivel I a través del cual ellos mismos serán quienes elaboren y distribuyan el menú a los clientes. De esta manera, se les haría un contrato de prácticas y que podrían incluir como experiencia laboral en el currículum y poco a poco poder salir de la calle.

Para finalizar, organizaremos una comida en navidad con ambos clientes con el objetivo de que coman en compañía y no se sientan solas. Si el proyecto se realiza con satisfacción se ampliará a otras fechas.

